

「がん情報収集が大切」

徳島大で県民フォーラム

事前に募った質問に登壇

県民がんフォーラム（県
がん診療連携協議会など主
催、徳島大学病院がん診療

連携センター、徳島新聞社
共催）が4日、徳島市の徳

島大大塚講堂であり、協議
会の宮本弘志会長ら5人が
講演した。新型コロナウイ
ルス感染拡大防止のため無
観客で行われた。

宮本会長は「がんとうま
く付き合うためには、適切
な情報収集と良い相談相手
を持つことが大切」と指
摘。「徳島大学病院など県
内の5病院に設けられるい
るがん相談支援センターを
上手に活用してほしい」と
呼び掛けた。

協議会の寺嶋吉保緩和ケ
ア部会長は、事前に終末期



パネル討論で質問に答える登壇者
＝徳島市の徳島大大塚講堂

医療を家族らと話し合う
「アドバインスケアプランニ
ング」について話した。新
型コロナに感染後、急に悪
化する場合を踏まえ「がん
の人生について考え、周囲
の人と話し合っておくこと
が重要だ」と強調した。

副作用を抑えたりすること
が明らかになっているもの
はない」などと答えた。
講演の様子は後日、けー
ぶる12チャンネルなどで放
送される。 （若武）

◇
11月8日付の特集面で詳
報を掲載します。